



PIQUETE ▶ *Eso no aparece en la lista de prioridades de autoridad alguna*

■ En la entidad, 4 municipios se ubican entre los más violentos del país

Morelos, 1er lugar en feminicidios en el país

El fenómeno, muy grave en Cuernavaca, Emiliano Zapata, Atlatlahucan y Jojutla

GERARDO SUÁREZ DORANTES ▶ 04



TOTOLAPAN CON MARGARITA

Durante un recorrido por calles de Totolapan, acompañada de pobladores, Margarita González Saravia, candidata puntera a la gubernatura del estado de Morelos, hizo hincapié en la relevancia de mantener las tradiciones y garantizar el pleno reconocimiento de los pueblos originarios en Morelos.

■ Funcionarios, en su mayoría de ayuntamientos, con recursos ante el TJA

Una centena pretende no tener etiqueta de deudor alimentario

En algunos casos, se trata de ediles que se negaron a pagar laudo o pensión

▶ 04

■ Según vecinos; señalan que esta administración no ha dado resultados

Temen el desvío de recursos de Juana Ocampo en su campaña

“No le interesa el bienestar de los ciudadanos; sólo su beneficio personal”, acusan

▶ 04

Destacó la importancia de rescatar las tradiciones populares

Totolapan muestra respaldo a Margarita González Saravia

Margarita González Saravia, candidata puntera a la gubernatura del estado de Morelos visitó este domingo el municipio de Totolapan, donde compartió con representantes de comunidades la importancia de rescatar las tradiciones y garantizar el pleno reconocimiento de los pueblos originarios en todo el estado. Durante su recorrido, reiteró su compromiso con el tema del agua, donde recordó que es una demanda constante.

▶ 04

Por incertidumbre jurídica sobre presidencia de Hacienda

Transferencias financieras frenadas en gobierno capitalino

El desarrollo municipal de Cuernavaca se ve afectado por la incertidumbre jurídica que rodea a la presidencia de la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública del Ayuntamiento. La disputa entre los regidores Adrián Martínez Terrazas y Jesús Tlacaehel Rosales Puebla ha frenado las transferencias financieras, generando un estancamiento administrativo que repercute directamente en la ciudadanía.

▶ 05

Tampoco se respetan los espacios públicos, acusan

Denuncian uso de recursos públicos en las campañas

La Asociación de Industriales del Estado de Morelos (ADIEM), denunció el uso de recursos públicos para difundir propaganda electoral. En entrevista, el presidente de la Asociación, Eduardo Aguilar Ochoa, dijo que está propaganda puede influir o inducir el sentido del voto de los militantes o electores, por ello, indicó debe existir un blindaje electoral en los ayuntamientos.

▶ 05

HOY ESCRIBE ▶

Serpientes y Escaleras
Eolo Pacheco



**SERPIENTES
Y ESCALERAS**
Eolo Pacheco

Ni la guerra sucia prende la campaña

Las y los candidatos recurren a todo para ganar. ¿Quién dijo que la política es justa?

Dependiendo del contexto desde donde se aborde, la política puede ser definida o interpretada de diferentes formas; en un sentido amplio se refiere a la actividad humana relacionada con el gobierno, las decisiones colectivas y la organización de la sociedad, pero en la vida cotidiana los actores de poder hacen su propia interpretación del término, casi siempre bajo la premisa maquiavélica de que el fin justifica los medios. En la dinámica actual la política es muchas cosas, menos justa.

La manera como se están desarrollando las campañas en México, desde el plano federal hasta lo municipal, evidencian la degradación del ejercicio público, la vulgarización del mensaje y la lucha por el poder a costa de lo que sea. Las propuestas que hacen las candidatas son opacadas por el golpe bajo, el descontón artero y la mentira disfrazada de verdad.



La guerra sucia se ha vuelto prioritaria en las casas de campaña porque se trata de un camino fácil para llegar a la gente en un momento donde la moda en las redes sociales es ser estúpido y hacer estupideces. Unos y otros despliegan estrategias de este tipo contra el rival, aunque todos lo niegan; no es casual ni gratuita la propagación de mensajes que agreden al rival, que descalifican con historias inventadas, verdades a medias o relaciones con personajes impredecibles.

Todo ocurre en un contexto de impunidad porque las autoridades electorales locales son incapaces de hacer algo, en buena medida porque en lugar de ser árbitro de la contienda juegan de un lado y apuestan por un proyecto político en particular. Veamos por ejemplo las reiteradas declaraciones hechas por las presidentas del IMPEPAC y el TEE en el sentido de que la elección está en riesgo, ya sea por falta de recursos económicos o por la inseguridad; insisten en el tema sin dar argumentos sólidos a su idea, salvo la solicitud de más dinero para sus oficinas. Pareciera que su interés es inhibir el voto.

El discurso de las presidentas va en contra de lo que representan las instituciones electorales encargadas de la participación, transparencia, imparcialidad y legitimidad de los procesos democráticos, pero sobre todo se trata de una mentira que se suma a la red de falsedades que flotan en la elección. Explico: los consejeros del Impepac dicen no tener recursos para llevar a cabo el proceso electoral, pero sí lo tienen para subir sus salarios, elevar sus prestaciones, comprar vehículos nuevos para uso personal y para otorgarse un bono económico por trabajar una vez cada tres años.

Peor: las dos presidentas de los órganos electorales estatales hablan de que la elección está en riesgo por la inseguridad, pero ninguna de sus instituciones está en campo; el único organismo electoral que tiene personal en campo es el Instituto Nacional Electoral y hace algunas semanas su titular del INE dijo de frente a ambas presidentas, la del Impepac y la del TEE, que no existía ningún tipo de riesgo para que se realizara el proceso electoral. La inseguridad es real, pero no ha impedido que la organización

de la elección se lleve a cabo, dijo claramente Dagoberto Santos Trigo.



La guerra sucia de las campañas se combina con la falta de profesionalismo e imparcialidad de los órganos electorales locales y eso concluye en un escenario de guerra, en donde se vale todo porque no hay repercusiones. Precisamente porque estamos en una contienda sin árbitro y con instituciones electorales parciales o ineficaces, la que transcurre se perfila como la campaña más sucia, cuestionada y poco atractiva de los últimos años.

Las redes sociales se han convertido en el ring de las candidatas a la gubernatura, una y otra lanzan ataques contra su rival, lo hacen a través de cuentas anónimas, asociaciones inexistentes y múltiples troles que desde la sombra ofenden, difaman e inventan historias cada vez más grotescas y relacionadas con la vida privada de las personas. Pero ni la vileza utilizada por los contendientes ha logrado que las campañas prendan: estamos frente a un proceso de relevo gubernamental gris, muy poco atractivo para el electorado.

Ninguno de los dos equipos de campaña reconoce que son ellos quienes utilizan la guerra sucia, ambas candidatas la denuncian y la achacan al rival, suponiendo que la gente es imbécil y no se da cuenta de lo que hacen; puede ser que en verdad Lucía Meza y Margarita González Saravia no estén enteradas de todo lo que su gente hace a la sombra del anonimato, pero entienden de donde salen los golpes y aceptan que así son las cosas, porque esa ha sido la dinámica desde que comenzaron los procesos internos en los partidos.

La virulencia de la guerra sucia no es algo que se quede en el aire o en las redes sociales, genera un ambiente bélico alrededor que se combina con la grave situación de violencia en las calles. Lanzar mensajes agresivos y llevar la contienda electoral al terreno de la pelea pandillera abona al entorno agresivo que prevalece en las campañas, en donde varios candidatos han sido amenazados, algunos ya fueron agredidos y otros de plano se bajaron de la contienda por temor.

La propaganda negra surge de todos lados, no solo de los equipos de campaña estatal; la carrera por las diputaciones locales y las alcaldías también se moverá en ese entorno de agresiones mutuas, descalificaciones y mentiras disfrazadas de verdad con la intención de dañar al rival.

Las propuestas no logran trascender porque el ruido que meten los troles es mayor y en los medios de comunicación formales la presencia de las candidatas es poca y pasa desapercibida. El diseño de ambas campañas apuesta a la estructura y a las redes sociales, quizá por ello la contienda no se siente en las calles y aunque los mensajes se multiplican por cientos en los espacios digitales, se trata de réplicas que derivan de granjas pagadas, es decir, de sistemas automatizados que los propios candidatos contratan para simular vistas. La que transcurre es una campaña floja, sucia, triste, que no ha logrado llamar la atención de la gente y solo se vive en los

eventos que organizan los partidos.

Golpear al gobernador Cuauhtémoc Blanco sirvió a la candidata del FAM a generar imagen, a vender la idea de que en dos meses alcanzó y superó a Morena y se perfila como la próxima gobernadora, pero los números dicen otra cosa, incluso los de ella la colocan aún por debajo de la candidata de Morena y estancada desde hace algunas semanas, de ahí su urgencia por generar ruido y lograr atraer la atención a costa de lo que sea.

Aunque en todos lados los candidatos hablan de privilegiar la propuesta, de cambiar las cosas y de resolver los problemas, en lo que respecta al proceso electoral están haciendo exactamente lo contrario, sumando a los mismos personajes que en el pasado reciente causaron mucho daño al estado, pero ahora se presentan como redentores.

La guerra sucia se multiplica todos los días, se lanza en las redes sociales y llega a los teléfonos desde números no registrados, pero esta propaganda solo sirve hasta cierto punto y luego se vuelve contraproducente porque la gente entiende de que se trata, identifica fácilmente a quien la emite aunque se oculte en cuentas falsas y muchas veces provoca el efecto contrario del que se busca.

La que estamos viendo es a la vez la contienda electoral más sosa y sucia de los últimos años.

• posdata



Los graquistas tratan de regresar al poder montados en la ola de enojo contra el gobierno saliente, pero no parece que el impulso electoral sea tan grande para concederles su deseo, sobre todo porque frente a frente Graco Ramírez sigue siendo peor gobernador y persona que Cuauhtémoc Blanco.

El tabasqueño está metido de lleno en el proceso electoral, ya convocó a quienes formaron parte de su gabinete y los puso a operar en favor de Lucía Meza; a otros los colocó en diferentes partidos políticos, incluyendo a RSP, donde la dirigencia es obediente a sus deseos.



Un ejemplo de esta situación se ve en Jiutepec con el candidato opositor Eder Rodríguez Casillas, ex secretario de agenda de Graco Ramírez y luego presidente de la comisión de Hacienda del congreso local en la Legislatura 53, la que aprobó el endeudamiento millonario para Morelos solicitado por el gobernador perredista. Las encuestas colocan a Eder Rodríguez

muy por debajo de David Ortiz, el candidato de Morena, situación normal porque la marca es muy fuerte y Jiutepec es después de Jojutla el municipio donde mejor calificación tiene el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Este personaje ganó una elección local impulsado por la ola perredista, en el 2021 volvió a competir y perdió y de nueva cuenta busca encabezar el gobierno municipal por RSP; su cruzada no es sencilla por muchas razones, empezando por la mala imagen que le deja su relación con Graco Ramírez Garrido y Manuel Agüero, ambos repudiados por la gente.

Y si eso no fuera suficiente, a Eder Rodríguez se le acusa de ser deudor alimentario, es decir, de no cumplir con la manutención de sus hijos, situación que por sí misma debería impedirle ser candidato, para su fortuna los órganos electorales locales responden a los intereses de Graco. Graquista, manolista y deudor alimentario, tres terribles razones para no votar por él.

Lo peor: Eder Rodríguez no es el único candidato así en el FAM: Sergio Estrada Cajigal está demandado en al menos dos fiscalías (la de Morelos y la de Quintana Roo) por golpear a una mujer y aunque no aparecerá directamente en una boleta, también resalta el escandaloso caso del regidor panista Fernando Carrillo, brazo derecho del alcalde de Cuernavaca José Luis Urióstegui, relacionado con la muerte de su expareja sentimental.

La que estamos viendo se perfila como la campaña más sucia de los últimos años, con candidatos y candidatas a quienes no les importa recurrir a la guerra sucia para ganar o utilizar cualquier tipo de artimaña para detener al rival. Algunos de esos nos van a gobernar.

• nota

La lista de candidatos plurinominales al congreso local que madan los partidos políticos es terrible y cínica: el PAN lanza a Daniel Martínez Terrazas, hermano de Daniel quien competirá en un distrito; el PRI colocó a Jonathan Márquez bajo la adscripción indígena, lo mismo hizo Morena con Isaac Pimental, Movimiento Ciudadano con Luz Dary Quevedo y Redes Sociales Progresistas con el expresidente del PRI Alberto Martínez. El Partido del Trabajo lanza por tercera ocasión consecutiva a Tania Valentina, ahora considerada representante de los Afrodescendientes, situación que replicó el Partido Verde con Luis Eduardo Pedrero, el MAS con María Luisa Rodríguez y Morelos Progresista con José Manuel Tablas. El PRD no recurrió a un Grupo Vulnerable para justificar su propuesta, pero manda de nueva cuenta a la esposa de Julio Yáñez, Naida Josefina Díaz Roca. Así se va perfilando el congreso que viene.

• post it

Siguen los ataques contra candidatos; ahora fue el turno del abanderado del PT en Xochitepec, a quien agredieron con disparos de arma de fuego. La violencia en las calles se combina con la violencia que existe en las campañas.

• redes sociales

El reto de David Ortiz no es ganar la elección en Jiutepec, sino demostrar que será él y no Rafael Reyes quien gobierne el municipio. Las marionetas políticas no le gustan a la gente.

Comentarios para una columna optimista:
eolopacheco@elregional.com.mx
X: @eolopacheco
Facebook: eolopacheco
Threads: eolopachecomx
Instagram: eolopachecomx



#Declara2023

Personas físicas

Presenta tu Declaración Anual 2023 *de personas físicas*

Del 1 al 30 de abril

Solo necesitas:

- RFC
- Contraseña o
- e.firma vigente

Para más información,
ingresa a sat.gob.mx



HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA

En la entidad, 4 municipios se ubican entre los más violentos del país

Morelos, 1er lugar en feminicidios en el país

El fenómeno, muy grave en Cuernavaca, Emiliano Zapata, Atlatlahucan y Jojutla

GERARDO SUÁREZ DORANTES

Morelos ocupa el primer lugar en feminicidios a nivel nacional, y Cuernavaca, Emiliano Zapata, y ahora Atlatlahucan y Jojutla están entre los 100 municipios con el mayor número de asesinatos de mujeres, denunció Andrea Acevedo, vocera del colectivo Divuladoras.

Indicó que derivado de la grave situación de incidencia delictiva contra mujeres y según datos del Secretariado Ejecutivo Nacional de Seguridad Pública, en su informe de febrero ubicó a Morelos con el lugar número uno delitos de feminicidios en el país. Ello, reveló una alarmante situación en

Morelos dijo Andrea Acevedo, vocera del colectivo Divuladoras, señaló que dentro de los 100 municipios con mayor número de feminicidios a nivel nacional, destacan Cuernavaca, Emiliano Zapata, y ahora Atlatlahucan y Jojutla. Esta realidad evidencia una crisis de violencia en el estado, exigiendo una respuesta prioritaria y efectiva por parte de las autoridades.

En pleno proceso electoral, con apenas tres meses y dos semanas transcurridos, ya se registran 34 feminicidios en Morelos, promediando 10 por mes, con cuatro casos adicionales en lo que va de abril. Estas cifras reflejan la falta de resultados por parte de los gobiernos.

La preocupación crece al ver el aumento generalizado de la violencia y el incremento de los feminicidios. Es lamentable que, ante las próximas elecciones del 2 de junio de 2024, la violencia prevalezca en Morelos y que la

clase política parezca centrarse únicamente en la lucha por el poder.

Resulta desafortunado que, a nivel federal, en el debate no se haya presentado ninguna propuesta concreta para abordar la violencia contra las mujeres y combatir el feminicidio. Las propuestas existentes parecen ser simples repeticiones de acciones ya implementadas de manera inadecuada o a medias. Se requiere un análisis profundo y acciones efectivas que impacten positivamente la vida diaria de las mujeres y reduzcan la violencia. Esta falta de atención hacia un problema tan grave es sumamente desafortunada.”

“Es fundamental que las candidatas a la gubernatura de Morelos asuman un compromiso real y tangible para abordar esta crisis de violencia de género. Se necesita una es-

trategia integral que incluya medidas preventivas, atención a víctimas, persecución efectiva de los agresores y transformación cultural para erradicar la violencia machista en todas sus formas.

La sociedad civil y los colectivos feministas seguirán exigiendo acciones concretas y resultados tangibles en la protección de los derechos de las mujeres. No podemos permitir que la violencia siga cobrando vidas mientras la clase política se enfrasca en disputas partidistas.

Es hora de que las autoridades asuman su responsabilidad y tomen medidas contundentes para garantizar la seguridad y el bienestar de todas las mujeres en Morelos. El tiempo para la acción es ahora, y no podemos esperar más tragedias para actuar.”

Una centena pretende no tener etiqueta de deudor alimentario

GUADALUPE FLORES

Funcionarios, en su mayoría de los ayuntamientos, iniciaron ante el Tribunal de Justicia Administrativa (TJA) alrededor de 100 juicios de nulidad para salir del Registro de Deudores Alimentarios Morosos.

El presidente del órgano jurisdiccional, Guillermo Arroyo Cruz, explicó que se trata de servidores públicos que buscan la reelección o un nuevo cargo.

“Son multas que les han sido impuestas por diversas autoridades y que hoy no quieren estar en ese buró de deudores de multas, entonces, han sido multas por algún incumplimiento en algún laudo, en alguna sentencia, en algún requerimiento, entonces, se les impone la multa, se manda a la Secretaría de Hacienda para el cobro correspondiente, esto se convierte en un crédito fiscal a nivel estatal y entonces vienen con nosotros para tratar de nulificar ese crédito fiscal y no apa-

recer en esa lista de morosos o de deudores. Principalmente servidores públicos municipales de toda la entidad”, dijo.

Las multas o sanciones económicas fueron impuestas por el Tribunal de Justicia Administrativa, el Tribunal Estatal de Conciliación y Arbitraje, o la Secretaría de Hacienda, mismas que se pretenden anular por quienes competirán en estas elecciones ya sea a través de la reelección o un nuevo cargo y evitar problemas jurídicos en el futuro.

Arroyo Cruz destacó que en algunos casos, se trata de alcaldes que se negaron a pagar algún laudo o pensión por viudez u orfandad, lo que indirectamente los convierte en deudores alimentarios morosos al incurrir en esta situación.

Finalmente, dijo que estos juicios de nulidad originó una carga laboral en el Tribunal del 20 por ciento durante el primer trimestre de 2024.

Temen el desvío de recursos de Juana Ocampo en su campaña

EDMUNDO SALGADO

Juana Ocampo podría desviar recursos del Ayuntamiento de Temixco para su campaña, ya que no renunció al cargo y este lunes iniciará su campaña a la reelección a pesar de los pésimos resultados que dio.

Así lo denunciaron vecinos del municipio de Temixco, quienes entrevistados por El Regional lamentaron que Juana Ocampo vaya a buscar la reelección a la presidencia municipal cuando durante esta administración no ha dado ningún resultado, ya que incrementó de manera importante la inseguridad, no hay obras públicas, además de que el desabasto de agua es constante.

“Da risa que una presidenta municipal que no dio ningún resultado quiera volver a reelegirse, que esté buscando ocupar de nueva cuenta el cargo cuando aumentó horrible la inseguridad, vemos a cada rato balaceras, asaltos y asesinatos que por cierto aumentaron debido a la incapacidad de la presidenta, y ni de hablar de la falta de obras, no hay, no existen en Temixco”, dijo

Oswaldo Mendoza, vecino de la colonia Azteca.

Sin embargo, los vecinos de Temixco acusaron a Juana Ocampo de poder desviar recursos del Ayuntamiento para su campaña, ya que no renunció al cargo de alcaldesa para buscar la reelección, lo que pudiera prestarse para utilizar el presupuesto y al personal del Ayuntamiento para sus actividades partidistas.

“No estamos de acuerdo en que no haya renunciado al cargo de presidenta, está buena el hambre pero debió de haber renunciado al cargo si quiere la reelección, no sabemos si va a utilizar dinero del Ayuntamiento o a los trabajadores para su campaña, imagínate, si tal vez había dinero y trabajadores para tapan un bache, ahora no se hará ese trabajo ya que el personal del Ayuntamiento y ese dinero estará siendo utilizado para la campaña, es una grave situación pero a Juana Ocampo no le interesa el bienestar de los ciudadanos, solo su beneficio personal”, concluyó Tamara Mendoza, vecina del poblado de Acatlipa.

Totolapan muestra respaldo a Margarita González Saravia

DE LA REDACCIÓN

Margarita González Saravia, candidata puntera a la gubernatura del estado de Morelos visitó este domingo el municipio de Totolapan, donde compartió con representantes de comunidades la importancia de rescatar las tradiciones y garantizar el pleno reconocimiento de los pueblos originarios en todo el estado.

Durante su recorrido, reiteró su compromiso con el tema del agua, donde recordó que es una demanda constante en todos los lugares que visita, así como dar un gran impulso al campo morelense.

Desde la comunidad de Nepopualco señaló: “Seré una gobernadora de territorio, no de escritorio y regresaré a Totolapan todas las veces que sea necesario”, señaló la aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Morelos, quien también resaltó la necesidad de impulsar un plan integral para el abastecimiento de agua y garantizar el derecho humano a su acceso.

Representantes de las comunidades originarias que participaron en este recorrido señalaron que “todos los sectores, tanto campesinos, comerciantes, adultos mayores, mujeres, profesores y jóvenes de la región respaldan el proyecto de Margarita González Saravia” y aseguraron que será la próxima gobernadora”, pues reconocen la trayectoria de la candidata morenista como activista social y defensora de los derechos humanos.

González Saravia también aseguró que trabajará en conjunto con la doctora Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de México, para ampliar el acceso a los programas sociales y garantizar que lleguen a las comunidades más vulnerables. “Como dice el líder moral de nuestro movimiento, por el bien de todos, primero los pobres. Vamos a trabajar con todo el impulso para que las pensiones, becas y apoyos sociales lleguen a quienes más los necesitan,” resaltó. Destacó la importancia de rescatar las tradiciones populares



Por incertidumbre jurídica sobre presidencia de Hacienda

Siguen frenadas las transferencias financieras en gobierno capitalino

GERARDO SUÁREZ DORANTES

El desarrollo municipal de Cuernavaca se ve afectado por la incertidumbre jurídica

que rodea a la presidencia de la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública del Ayuntamiento. La disputa entre los regidores Adrián Martínez Terrazas y

Jesús Tlacaclé Rosales Puebla ha frenado las transferencias financieras, generando un estancamiento administrativo que repercute directamente en la ciudadanía.

Jesús Tlacaclé Rosales Puebla, concejal de Morena, ha manifestado la urgencia de una resolución por parte del Tribunal de Justicia Administrativa (TJA) para poder avanzar en la gestión municipal. Ante la falta de claridad, se espera que el TJA emita un fallo que permita tomar medidas adecuadas, incluso considerando la posibilidad de recurrir a instancias federales si fuera necesario.

El regidor Jesús Rosales Tlacaclé subrayó la gravedad de la situación, señalando que la parálisis en la Comisión de Hacienda impide realizar ajustes presupuestarios necesarios, afectando el flujo de recursos para compromisos como pensiones y obras públicas. La falta de definición respecto al presidente de la comisión ha dejado en suspenso las decisiones financieras, poniendo en riesgo el funcionamiento adecuado del Ayuntamiento y el bienestar de la comunidad.

En este contexto, la atención del Tribunal de Justicia Administrativa es fundamental para despejar la incertidumbre y permitir la continuidad de las operaciones financieras municipales.”

“La situación actual representa un desafío para la administración municipal, ya que la ausencia de decisiones claras en materia financiera obstaculiza la ejecución de proyectos y el cumplimiento de obligaciones económicas prioritarias.

Es crucial que los magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa emitan un pronunciamiento definitivo, brindando claridad y estabilidad jurídica para que el Ayuntamiento pueda retomar sus funciones con normalidad. La resolución del TJA permitirá restablecer la confianza en las instituciones y garantizará que las decisiones se tomen conforme a derecho.

Ante esta situación, el regidor Jesús Tlacaclé Rosales Puebla reitera su llamado a una pronta acción por parte de las autoridades competentes, con el fin de resolver esta controversia y evitar mayores repercusiones en la gestión municipal y en la calidad de vida de los ciudadanos de Cuernavaca.

Se espera que, con la intervención del Tribunal de Justicia Administrativa, se pueda superar esta coyuntura y se restablezca la normalidad en las operaciones financieras del Ayuntamiento, permitiendo así avanzar en el desarrollo y bienestar de la comunidad.”

Denuncian uso de recursos públicos en las campañas

GUADALUPE FLORES

La Asociación de Industriales del Estado de Morelos (ADIEM), denunció el uso de recursos públicos para difundir propaganda electoral.

En entrevista, el presidente de la Asociación, Eduardo Aguilar Ochoa, dijo que está propaganda puede influir o inducir el sentido del voto de los militantes o electores, por ello, indicó debe existir un blindaje electoral en los ayuntamientos.

También lamentó que durante esta campaña electoral exista “un excesivo gasto de recursos, además de que no se respetan los espacios públicos con la colocación de propaganda, y no cesen los dimes y diretes entre los candidatos”

Indicó que no respetar los espacios públicos, con la colocación de propaganda, genera contaminación visual.

Por ello, como observadores del proceso electoral, han denunciado ante los órganos electorales el uso de recursos públicos y la invasión de propaganda electoral en espacios públicos.

También señaló que los medios de comunicación no transmiten las propuestas de los candidatos, por el contrario se enfocan más en los dimes y diretes

“A la sociedad les interesa conocer sus propuestas para definir por quién votar”, dijo.

Agregó: “Seguimos en espera de que nos den propuestas mucho más claras y concretas, no sólo para generación de empleo, sino en consumo local, de proveeduría, en materia de educación”.

El presidente de la Asociación, enfatizó que la sociedad se debe involucrar más y señalar, “porque la denuncia ciudadana es la que más pesa”.



EL PRESIDENTE DE la ADIEM, Eduardo Aguilar Ochoa, dijo que está propaganda puede influir o inducir el sentido del voto de los militantes o electores, por ello, indicó debe existir un blindaje electoral en los Ayuntamientos.

INE, listo para ir por voto de gente con discapacidad y en las cárceles

GUADALUPE FLORES

En Morelos ciudadanos con limitaciones físicas o discapacidad, así como aquellos en prisión preventiva ejercerán su derecho al voto anticipado del 6 al 20 de mayo.

El Instituto Nacional Electoral (INE) en Morelos ha finalizado la compilación de la lista definitiva de dicho grupo de personas que votarán de manera anticipada.

Valentín Salazar Rojas, encargado de despacho de la Vocalía del Registro Federal de Electores, dijo: “terminamos con 65 registros en todo el estado de personas que podrán votar mediante este tipo de servicio que le denominamos postal en el que los funcionarios del Instituto Nacional Electoral llevarán las boletas de las elecciones federales y locales al domicilio de las personas que están imposibilitadas físicamente para

acudir a una casilla, a la casilla más cercana a su domicilio”.

En relación a las personas en prisión preventiva, que cumplieron con los requisitos para emitir su voto desde los centros de reclusión, el vocal precisó que son 748 personas.

“Podrán emitir su voto desde los lugares en que se encuentran reclusos tenemos un total de 748 personas que integran esta Lista Nominal de Electores en prisión repartidos en seis centros penitenciarios estatales y dos federales, estas personas también votarán del periodo del 6 al 20 de mayo”, informó. Explicó que los votos emitidos tanto por ciudadanos con limitaciones físicas o discapacidad como por aquellos en prisión preventiva serán computados el día 2 de junio, junto con el resto de los sufragios, asegurando así su participación en el proceso electoral de manera anticipada y transparente.



REPORTA 800 INCENDIO • 911
@SDS Morelos • @CEECA_Morelos

#HazConciencia. Los incendios forestales en zona de interfaz urbano - forestal ocurren con la quema de basura o residuos orgánicos. ¡No lo hagas! Tú puedes prevenir incendios forestales.



También, cada vez menos aguacate por falta de agua

KEVIN SALGADO

A la baja los cultivos del aguacate en Morelos, por la escasez del agua en el estado, así lo dio a conocer Gerardo García Velázquez, productor campesino e integrante de “Sembrando Vida”.

Productores campesinos de Tetela del Volcán reportan un grave problema del vital



A LA BAJA los cultivos del aguacate en Morelos, por la escasez del agua en el estado, así lo dio a conocer Gerardo García Velázquez, productor campesino e integrante de “Sembrando Vida”.

líquido, que a pesar de que, cuentan con pozos de agua en el municipio, la producción del aguacate se ha visto severamente afectada.

Gerardo García Velázquez, describió un panorama desolador para el cultivo, donde hectáreas que son destinadas para sembrar, los propietarios prefieren vender su predio a un bajo costo, ya que, sus cosechas no resul-

tan productivas por falta de agua.

La mayoría de los productores campesinos de Tetela del Volcán, se dedican a la siembra del aguacate en el municipio, alrededor de 500 a mil agrarios producen de 15 a 20 toneladas por cosecha, en el que la planta necesita de 2 a 3 años para dar los frutos.

Las expectativas que se tiene para el campo morelense, donde los sembradíos de aguacate se marchitan, trabajadores del campo aseguran que el agua, es el factor principal que afecta al desarrollo y avance del sector agrario.

Gerardo García Velázquez, productor campesino, dijo que las autoridades han olvidado al campo morelense y es el sector que

más produce y que ayuda a la economía del estado, lamentó que el gobierno los abandone y los deje en último lugar para velar por las principales necesidades de dicho sector.

Campesinos morelenses, en especial de Tetela de Volcán que se dedican al cultivo del aguacate, piden a las autoridades buscar alternativas efectivas de riego, para los sembradíos del fruto, esto ante las condiciones tan exacerbadas que se presentan en el estado por la escasez del agua.

Una opción que solicitan para solucionar el problema es la construcción de ollas de agua, estructuras hechas para captar el agua de lluvia por temporal, y posteriormente utilizarla para el riego agrícola.

Casi media tonelada de desechos sacaron colectivos del río Cuautla

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor.- En el marco del Día de las Buenas Acciones y en una actividad ecológica para recuperar al río Cuautla, ayer domingo 14 de abril, la Asociación Mexicana de Voluntariado Internacional A.C. (AMVIAC), promovió una jornada de limpieza del río Cuautla, toda vez que la basura sigue siendo un elemento contaminante.

Se dio a conocer que en esta actividad ambientalista, se lograron juntar 482 kilos de basura, la cual fue recogida por personal de camiones recolectores del departamento de Limpia de la Dirección de Servicios Públicos Municipales de Cuautla y con el apoyo del Relleno Sanitario La Perseverancia.

“Este es el tercer año consecutivo en que llevamos a cabo la realización de estas incidencias a nivel nacional y en el caso específico del Río Cuautla, en años pasados encontramos unicel y un poco de textil, así como cartón, pero que con la sensibilización ciudadana, se busca que la presencia de este tipo de residuos que afectan al medio ambiente, vayan a la baja”, detalló Denisse Ríos, Responsable de la Estrategia Nacional de Impulso al Talento y Fortalecimiento de nodos Ecopil México.

Convocados por AMVIAC, se unieron a esta jornada la Coalición Ambientalista

y Cultural de Cuautla (Coesbio), Ecopil, Axolotl Rescate Cuautla, la dirección de Protección Ambiental del Ayuntamiento de Cuautla, Fisiokinesia, la Asociación de Mujeres Profesionistas de México A.C., y la disposición de los estudiantes del Instituto Tecnológico de Cuautla, del CBTis 76 y del Centro Universitario Libertad.

Señaló que lo que se busca con la realización de este tipo de acciones es generar conciencia entre la ciudadanía, no sólo en Cuautla o la entidad, sino a nivel nacional, y que la iniciativa está abierta no sólo a los lugares en los que existen incidencias, sino a todos aquellos lugares y ciudadanos que busquen realizar la limpieza de algún cuerpo de agua cercano a su domicilio o lugar de residencia.

De acuerdo con la asociación civil “Ecopil, arte crea conciencia”, lo que más tiran los cuautlenses al Río Cuautla son bolsas de un solo uso, envases de plástico, plástico duro, unicel, cartón y textiles, estos datos son resultado de las jornadas de limpieza que se han realizado previamente en el río, donde, tristemente, los asistentes han comprobado que, pese a las jornadas de saneamiento, la población local sigue arrojando sus desechos al caudal, agravando así el problema de contaminación que enfrenta el área natural protegida.

También agreden a maestros en sus vehículos particulares

GUADALUPE FLORES

En Morelos, maestros son víctimas de agresiones y asaltos dentro de sus vehículos.

Sobre esto, Joel Sánchez Vélez, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, dijo que la violencia que se vive en todo el país y en el estado afecta a todos los sectores, entre ellos al magisterio.

En ese sentido, lamentó la violencia contra maestros, durante los últimos meses.

Indicó que el mayor número de casos de

inseguridad y violencia contra el magisterio son reportados en la región oriente y sur de Morelos.

“Les han robado sus pertenencias, sus vehículos adentro de los planteles educativos, desde el Sindicato les han dado el acompañamiento” dijo, el representante de los maestros.

El líder sindical informó que se han presentaron las denuncias correspondientes ante la Fiscalía General del Estado (FGE) de Morelos.

Pero Sánchez Vélez rechazó que maestros sean víctimas de cobro de piso o amenazas.

Golpe de Calor

Es un aumento en la temperatura corporal de 39° a 41° centígrados, provocado por la exposición a altas temperaturas durante tiempos prolongados.

Para evitarlo te recomendamos lo siguiente:

- Utiliza protector solar.
- Viste ropa ligera y de colores claros.
- Protege tus ojos, utiliza lentes de sol.
- Evita exponerte al Sol entre las 11:00 y 16:00 horas.
- Cubre tu cabeza con gorras, sombrillas o sombreros.
- Consume suficiente agua o bebidas con electrolitos.

Saludables disfrutamos más

SECRETARÍA DE SALUD
MORELOS

NOTARIA
CINCO

LIC. PATRICIA MARISCAL VEGA

SEGURIDAD JURÍDICA

A SU PATRIMONIO

ADJUDICACIÓN

ASOCIACIONES CIVILES

**CESIÓN DE DERECHOS
E HIPOTECAS**

COFINANCIAMIENTO

COMPRAVENTA

**CONSTITUCIÓN
DE SOCIEDADES CIVILES**

COTEJO DE DOCUMENTOS

DONACIÓN

FE DE HECHOS

FIDEICOMISO

MANDATO

RADICACIÓN DE SUCESIONES

**RATIFICACIÓN DE FIRMA
Y CONTENIDO DE UN DOCUMENTO**

**RÉGIMEN DE PROPIEDAD
EN CONDOMINIO**

SOCIEDADES MERCANTILES

TESTAMENTO

INFORMAVIT

FOYISSTE

Muy poca agua en presas; hay desperdicio en siembra

JORGE RAFAEL SÁNCHEZ

Cuautla, Mor- Campesinos de Morelos de las regiones Oriente, Sur-Poniente y Centro hicieron un llamado a los candidatos de los diversos partidos políticos en disputa por cargos de elección popular, a voltear los ojos al campo, luengo de desolador panorama que les espera en el presente año. Para José Luis Torres comisariado ejidal de ala Ex Hacienda del Hospital, la situación es más grave de lo que se suponía y hay mucho temor para el ciclo de siembras primavera-verano 2024.

Detalló que las mismas dependencias relacionadas con el agua en Morelos, Comisión Nacional

del Agua (Conagua) y Comisión Estatal del Agua (Ceagua) han reconocido que el 100 por ciento de la superficie de Morelos se ve afectada por este fenómeno; específicamente, 22 municipios enfrentan sequía moderada, mientras que 14 municipios luchan contra sequías severas, lo que es una muestra de lo que sucede en el estado.

Otros dirigentes campesinos, Onésimo Covarrubias Gómez, Marcelino Gonzalo Casbis, entre otros de las regiones Oriente y Sur-Poniente, son cuestiones que van más allá debido a que también reconocen ambas dependencias que las presas se encuentran a un máximo de 30 por ciento de su capacidad. “La situación es grave,

porque solo dan datos, pero no hablan de cuáles serán las medidas que se van a tomar para paliar el problema”, afirmaron.

Recalaron que para colmo según el mismo Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advierte una reducción del 12 por ciento en las precipitaciones para los próximos meses de abril, mayo y junio en comparación con los registros históricos; esta disminución en las lluvias impactará en el suministro de agua para cultivos, lo que podría derivar en consecuencias adversas para la producción agrícola.

Con esto, abundaron que les están diciendo que no habrá agua, “y entonces qué es lo que vamos a hacer, si no contamos con el vital líquido para poder solucionar el

conflicto que se avecina, porque si no hay agua no hay producción de granos”. Observaron que por eso es necesario que los candidatos a gobernador y diputados locales, vean el tema del campo como una verdadera prioridad “no hay ya tiempo para palabras, se necesitan hechos”.

Comentaron que según la Ceagua anotó que trabaja en conjunto con autoridades locales y la sociedad civil para enfrentar esta situación de sequía; es fundamental adoptar medidas de conservación del agua y promover prácticas agrícolas sostenibles para garantizar la disponibilidad de este recurso vital para las generaciones presentes y futuras; sin embargo, se necesita poner mucha más atención al problema.



CAMPESINOS DE MORELOS de las regiones Oriente, Sur-Poniente y Centro hicieron un llamado a los candidatos en disputa por cargos de elección popular, a voltear los ojos al campo, luengo de desolador panorama que les espera en el presente año.

Quieren oír ideas de candidatos sobre desarrollo económico e inseguridad

EDMUNDO SALGADO

Una vez que este lunes iniciaron las campañas para presidentes municipales y diputados locales, empresarios exigieron a los diferentes candidatos que den a conocer sus propuestas para solucionar el rezago en el que se encuentran las diferentes localidades, principalmente en materia de desarrollo económico e inseguridad

Así lo dio a conocer el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Antonio Sánchez Purón, quien comentó que el ser presidente municipal y diputado local es una gran responsabilidad ya que son los primeros políticos en tener contacto con la ciudadanía, por lo que es necesario que quienes lleguen a estos cargos cuenten con la capacitación y sobre todo con la sensibilidad para estar cerca de los morenenses.

“Estamos en la expectativa del arranque de las campañas para alcaldes y diputados locales, estos cargos no son cualquier cosa, son de suma importancia ya que son las primeras autoridades que estarán cerca de los ciudadanos,

las que atenderán las peticiones de los ciudadanos, entonces deben llegar a estos espacios las mejores personas capacitadas”, explicó.

El líder empresarial precisó, que en el caso de aquellos que buscan la reelección deben dar a conocer a la ciudadanía el motivo por el cual deben de ser de nueva cuenta elegidos, mientras que el resto deben de llevar sus propuestas a los diferentes sectores de la sociedad con la finalidad de que sean evaluadas.

“Hay dos tipos de candidatos en estas elecciones, los que se van a reelegir y los que buscan el cargo por primera vez, en el caso de los que se van a reelegir deben dejar muy claro a los ciudadanos por qué están buscando de nuevo estar en el cargo, dar a conocer cuáles fueron sus resultados y ver si de verdad cumplió lo que prometió, mientras que el resto de candidatos deben dar a conocer sus propuestas a los ciudadanos”, mencionó.

Sánchez Purón concluyó, al comentar que los empresarios esperan unas campañas llenas de propuesta y no de guerra sucia.

Pide Impepac a aspirantes centrarse en las propuestas

EDMUNDO SALGADO

Este lunes iniciaron las campañas para presidentes municipales y diputados locales, por lo que el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana hizo un llamado a los candidatos a tener una campaña de propuestas.

Y es que de acuerdo con la ley electoral, este 15 de abril iniciaron las campañas para los 36 municipios de Morelos, los 12 distritos electorales locales y ocho diputaciones de representación proporcional, las cuales terminarán el próximo 29 de mayo junto con la campaña a la gubernatura.

Al respecto, la presidenta de dicho órgano electoral, Mireya Gally Jordá, hizo un llamado a los diferentes candidatos a enfocarse a dar a conocer sus propuestas a los ciudadanos y no realizar guerra sucia, lo que permitirá un periodo de campañas con tranquilidad.

“Efectivamente este lunes arrancan las campañas para presiden-

tes municipales y diputaciones locales, confiamos en que puedan llevar sus propuestas a los ciudadanos para que conozcan lo que pretenden hacer en caso de llegar al cargo, los ciudadanos quieren propuesta no guerra sucia entonces que se enfoquen en las propuestas y no en las denostaciones”, concluyó Mireya Gally.

Cabe mencionar, que las campañas a la gubernatura arrancaron desde el pasado 31 de marzo por lo que las candidatas Margarita González Saravia del Movimiento de Regeneración Nacional, del Partido del Trabajo, Verde Ecologista y Nueva Alianza; Lucía Meza del Partido Revolucionario Institucional, del Partido Acción Nacional y del Partido de la Revolución Democrática; así como Jessica Ortega de Movimiento Ciudadano y Morelos Progresista, han realizado en los últimos días reuniones con vecinos de diferentes municipios para buscar el voto el próximo 2 de junio.



ESTE LUNES INICIARON las campañas para presidentes municipales y diputados locales, por lo que el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana hizo un llamado a los candidatos a tener una campaña de propuestas.



TELÉFONO:

777 228 22 49

contacto@notariacinco.mx

**HIDALGO #3
COL. CENTRO
CUERNAVACA, MORELOS
MÉXICO. 6200**

EDICTO

Ante este Juzgado Primero Familiar de Primera Instancia del Sexto Distrito Judicial del Estado, se encuentra radicado en la Segunda Secretaría, el expediente 884/2023-2, relativo al juicio Sucesorio Intestamentario a bienes de JOSÉ EMILIO MAXIMILIANO SÁNCHEZ MERINO también conocido como EMILIO SÁNCHEZ MERINO, quien tuvo su último domicilio Avenida Socavones No. 55, Colonia Ignacio Zaragoza del Municipio de Cuautla, Morelos.

Se convoca a quien se crea con derechos a la herencia y acreedores de la misma para que comparezcan a deducir sus derechos en términos de ley.

Para su publicación del presente edicto por dos veces, de diez en diez días en el Boletín Judicial que se edita en el Poder Judicial y en el periódico de mayor circulación en el Estado.

H. H. CUAUTLA, MORELOS, 11 DE MARZO DE 2024.

EL SEGUNDO SECRETARIO DE ACUERDOS.
LIC. BENJAMÍN MORALES ORDOÑEZ

Vo.Bo.
ENCARGADO DE DESPACHO POR MINISTERIO DE LEY DEL JUZGADO PRIMERO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL SEXTO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO.

LIC. ALAN RUIZ MONTECINOS.

EDICTO

SE CONVOCA A QUIENES
SE CREAN CON DERECHOS.

Ante este Juzgado Segundo Familiar de Primera Instancia del Cuarto Distrito Judicial del Estado de Morelos, compareció MARIA GUADALUPE BENITEZ GUZMAN denunciando el Juicio Sucesorio Intestamentario a bienes de ELPIDIA GUZMAN MELGAR Y/O ELPIDIA GUZMAN, quien falleció el día catorce de abril del año dos mil doce, quien tuvo su último domicilio en Calle Aquiles Serdán, número 308, de la Colonia Emiliano Zapata del Municipio de Jojutla, Morelos, expediente que se radicó bajo el número 70/2024-2.

Se convoca a quienes se crean con derecho a la herencia y acreedores se presenten a deducirlos conforme a la Ley, asimismo se les hace saber que se señalaron las NUEVE HORAS DEL DIA VEINTE DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, para que tenga verificativo el desahogo de la Junta de Herederos.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en el periódico de mayor circulación en el Estado y "Boletín Judicial".

Zacatepec, Morelos, a 11 de Abril de 2024.
EL SEGUNDO SECRETARIO DE ACUERDOS.
LIC. MAURICIO BARÓN LOPEZ.

Vo.Bo.
LA JUEZ SEGUNDO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL CUARTO DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS.

LIC. YOLOXOCHITL GARCIA PERALTA.

DOS
NOTARÍA

HUGO SALGADO CASTAÑEDA
NOTARIO PÚBLICO

Cuernavaca, Morelos, a 01 de abril del año 2024.

A V I S O N O T A R I A L

Licenciado HUGO SALGADO CASTAÑEDA, Titular de la Notaría Número Dos y Notario del Patrimonio Inmobiliario Federal, actuando en la Primera Demarcación Notarial del Estado de Morelos, con sede en esta ciudad, hago saber:

Que por escritura pública número 370,547, de fecha 27 de marzo del año 2024, otorgada ante mí Fe, se hizo constar: --- A)- EL INICIO DEL TRÁMITE DE LA SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de la señora FEDERICA KESSLER SEMION, que se realiza a solicitud de la señora doña DEBORA DULTZIN Y KESSLER (quien también utiliza su nombre como DEBORA DULTZIN KESSLER y DEBORAH DULTZIN KESSLER), en su carácter de ALBACEA y ÚNICA Y UNIVERSAL HEREDERA de dicha sucesión; y, --- B)- LA DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE TESTAMENTO, RECONOCIMIENTO DE HEREDEROS, ACEPTACIÓN DE LA HERENCIA Y DESIGNACIÓN DE ALBACEA de la referida SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de la señora FEDERICA KESSLER SEMION, que se realiza a solicitud de la expresada señora doña DEBORA DULTZIN Y KESSLER (quien también utiliza su nombre como DEBORA DULTZIN KESSLER y DEBORAH DULTZIN KESSLER), en su carácter de ALBACEA Y ÚNICA Y UNIVERSAL HEREDERA de dicha sucesión.

Lo que mando publicar de conformidad con lo establecido en el artículo 758 del Código Procesal Familiar para el Estado Libre y Soberano de Morelos.

NOTA: Para su publicación en dos periodos consecutivos de diez en diez días, en el Diario "EL REGIONAL DEL SUR" y El Periódico Oficial "Tierra y Libertad", ambos con circulación en el Estado de Morelos.

A T E N T A M E N T E



LIC. HUGO SALGADO CASTAÑEDA
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO DOS

EDICTO

En este Juzgado Octavo Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, en la Primer Secretaría bajo el número de expediente 49/2024-1 se encuentra radicada la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA a bienes de PORFIRIA HERNÁNDEZ CHAQUECO también conocida como MARÍA ASUNCIÓN HERNÁNDEZ DE ARENAS, quien falleció a las diecisiete horas con treinta minutos del día uno de abril de dos mil diecisiete, y su último domicilio fue en calle 24 de Febrero, Manzana 22, Lote 2, colonia Lagunilla del Salto, Cuernavaca, Morelos; denunciada por RAMÓN AARON, NATIVIDAD MARÍA y VALENTIN EDUARDO de apellidos ARENAS HERNÁNDEZ, asimismo se señalan las OCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DIA TRECE DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, para que tenga verificativo el desahogo de la junta de herederos.

Se convoca a las personas que se creyeren con derechos a la herencia para que se presenten a deducirlos ante este Juzgado dentro del término de Ley.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en el periódico "De Mayor Circulación en el Estado" y "Boletín Judicial" que se publican en esta Ciudad.

Cuernavaca, Morelos; 15 de marzo de 2024.

A T E N T A M E N T E
LA SECRETARIA DE ACUERDOS

LICENCIADA NAYELI MARÍA DÍAZ GONZÁLEZ.

Vo. Bo.
JUEZ OCTAVO FAMILIA DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS.

D. EN D. VANESSA GLORIA CARMONA VIVEROS

EDICTO

SE CONVOCAN A QUIENES
SE CREAN CON DERECHOS

Ante este Juzgado Primero Civil de Primera Instancia del Octavo Distrito Judicial del Estado de Morelos, compareció JUAN ANDRES VIZCAINO BETANZOS también conocido como JUAN ANDRES VISCAYNO BETANZOS quien denuncia la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE EDUARDO ENRIQUE VIZCAINO BETANZOS también conocido como EDUARDO ENRIQUE BIZCAYNO BETANZOS, quien falleció el día veintisiete de agosto del año dos mil veintiuno y quien tuvo su ultimo domicilio el ubicado en Calle Aldama número 2 colonia Los Presidentes, de Temixco, Morelos, expediente radicado bajo el número 136/2024-1.

Se convoca a quienes se crean con derecho a la herencia y acreedores se presenten a deducir sus derechos conforme a la Ley asimismo se le hace saber que se señalaron las NUEVE HORAS DEL DIECISEIS DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, para que tenga verificativo la JUNTA DE HEREDEROS.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en un periódico de mayor circulación en el Estado y en el Boletín judicial que edita el Poder Judicial del Estado del Estado de Morelos.

Xochitepec, Morelos., a 14 de marzo de 2024

PRIMER SECRETARIO DE ACUERDOS.

LIC. LUIS ANGEL HERNÁNDEZ SALAZAR

Vo. Bo.
C. JUEZA PRIMERO CIVIL DE PRIMERA INSTANCIA DEL OCTAVO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO DE MORELOS.

LIC. PATRICIA FRIAS RODRIGUEZ

EDICTO

Ante este Juzgado NOVENO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS, se encuentra radicada la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE JOSÉ BAHENA PAREDES Y/O JOSÉ BAENA PAREDES; quien falleció el día veintiuno de mayo de dos mil quince, teniendo su último domicilio en el CALLE MORELOS NUMERO 403, COLONIA REVOLUCIÓN, CUERNAVACA, MORELOS, mismo que fue radicado en la Primera Secretaria y registrado con el número de expediente 48/2024-1.

Se convoca a las personas que se creyeren con derecho a la herencia y acreedores a la misma para que se presenten a deducirlos ante este Juzgado dentro del término de Ley.

Asimismo se señalaron las ONCE HORAS CON CERO MINUTOS DEL DÍA VEINTIUNO DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, para que tenga verificativo el desahogo de la JUNTA DE HEREDEROS.

Para su publicación por dos veces consecutivas de diez en diez días en uno de los periódicos de mayor circulación o de ser posible en otros medios de difusión, así como en el Boletín Judicial que edita el H. Tribunal Superior de Justicia del Estado de Morelos.

A T E N T A M E N T E
ENCARGADA DE DESPACHO POR MINISTERIO DE LEY DEL JUZGADO NOVENO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE MORELOS.

LIC. ROSALBA VILLALOBOS BAHENA.

SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. LILIANA GGARCÍA ALARCÓN.

EDICTO

SE CONVOCA A QUIENES
SE CREAN CON DERECHO A LA HERENCIA Y ACREEDORES

En este Juzgado Décimo Familiar de Primera Instancia del Primer Distrito Judicial en el Estado de Morelos, con residencia en Cuernavaca, Morelos, se encuentra radicada ICIA en la Segunda Secretaría del Juzgado, bajo el número de expediente 521/2023-2 la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA A BIENES DE LETICIA CERVANTES DE LA LUZ, también conocida como LETICIA CERVANTES DE ESPINOSA, quien falleció el día dieciséis de marzo de dos mil veintiuno, y su último domicilio lo tuvo en calle Nicolás Bravo número 408, Colonia Altavista, en el Municipio de Cuernavaca, Morelos; y se señalaron las NUEVE HORAS DEL DÍA VEINTITRÉS DE ABRIL DE DOS MIL VEINTICUATRO, para que tenga verificativo la junta de herederos en el presente asunto.

Convóquese a todas aquellas personas que se consideren con derecho a la herencia y a los acreedores, para que se presenten a deducirlos dentro del término de Ley.

Para su publicación por dos veces de diez en diez días en un periódico de mayor circulación en el Estado de Morelos, y en el Boletín Judicial que se edita en este Tribunal.

Cuernavaca, Mor., a 20 de Marzo de 2024
SECRETARIA DE ACUERDOS

LIC. ANAHÍ AQUINO DÍAZ

Vo.Bo.
JUEZ DÉCIMO FAMILIAR DE PRIMERA INSTANCIA DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO

LIC. OSCAR ISRAEL GOMEZ CARDENAS